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本日の原子力規制委員会の審査会合において、日本原電

敦賀２号機に関し、Ｋ断層の活動性と連続性について設置

許可基準に適合していると認められないとの結論が示さ

れたと承知している。 

 

県としては、原子力発電所の安全が最優先であり、今後、

安全規制に一義的な責任を有する原子力規制委員会が、科

学的・技術的観点から適切に判断する必要がある。 
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